

## RESULTADOS DEL DOMINGO

1	Fuerte Pio	-	Iberia	1
1	Anglés	-	Gracia	1
0	Calella	-	Palamós	0
0	Argentona	-	Mollet	2
6	Guixols	-	P. Seco	0
2	Terrasense	-	Blancs	1

# Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS  
10 DE FEBRERO DE 1949

## PROXIMA JORNADA

Gracia	-	Iberia
Palamós	-	Anglés
Mollet	-	Calella
Pueblo Seco	-	Argentona
Blancs	-	Guixols
Terrasense	-	Fuerte Pio

## GUIXOLS, 6 - P. SECO, 0

Equipos:

Guixols: Galcerán; Fábregas; Terradas; Ventura, Bosch, López; Pascual Xan, Massoni, Güell y Dani.

P. Seco: Romero; Añor, Moya; Perez, Ferrando, Lobato; Serrano, Samuel, Canales, Castillo y Quevedo.

Goles:

Güell, 3 - Massoni, 2 - Dani, 1.

Arbitro: Jesús Incera.

Los 45 minutos del primer tiempo del partido contra el Pueblo Seco son los únicos en que se vió futbol, ya que la segunda mitad, si no hubiese sido la voluntad de los jugadores forasteros y la actuación del árbitro, pocos espectadores hubieran permanecido en el campo.

Refiriéndonos, pues, a la primera mitad, debemos confesar que ésta fué de las mejores que hasta la fecha hemos visto al equipo local. Se nos puede alegar la poca clase del equipo contrario, pero otros equipos de parecida clase - pocos desde luego - que han desfilado por el campo de la carretera de Palamós y que han sido batidos también por nuestro equipo, se les ha vencido sin dar la sensación de juego que nuestros muchachos dieron el domingo pasado. Es evidente que las innovaciones introducidas en el once azulgrana, han hecho que haya renacido la moral de los jugadores, y la exhibición efectuada durante el primer tiempo que reseñamos, no tenemos inconveniente en señalarla como la mejor hasta ahora realizada. Con juego muy hilvanado, nuestra delantera trenzó una serie de avances muy preciosos que entusiasmaron a los espectadores.

Se tiró a la puerta con menos premiosidad que otras veces y se marcaron tantos de excelente factura. No obstante, la piedra de toque del Guixols será el partido del próximo domingo contra el Blancs, en el campo de éste.

Faltaríamos a la verdad si di-

## El resultado de La Torrassa vino a completarnos admirablemente la goleada guixolense

jéramos que damos ya como vencedor a nuestro equipo, pero sí debemos subrayar que tenemos conjunto suficiente para dar a nuestros futuros adversarios una resistencia que hasta ahora y por diferentes causas, no teníamos. Podremos perder o vencer, pero estamos convencidos de que tanto en uno como en otro caso, daremos la sensación de equipo, y de equipo capaz de realizar toda clase de proezas. No vamos a desplazarnos moralmente batidos de antemano, como ha sucedido en muchos partidos durante el presente torneo.

No es menester extendernos mucho para reseñar el partido contra el Pueblo Seco. Se dominó con intensidad en la primera parte y terminó ésta con el resultado de 4 a 0. Durante la segunda mitad, el Guixols aumentó esta ventaja con dos tantos más, sin que los barceloneses batieran a Galcerán.

Por el Pueblo Seco, su medio centro fué el elemento más destacado del once y los demás pusieron toda su voluntad en intento de disminuir la goleada.

El árbitro Sr. Incera, malo de verdad,

Nos extenderemos en los comentarios del once local, ya que bien es menester.

Galcerán poco trabajo realizó ya que Fábregas y Terradas se encargaron de anular todas las in-

tentonas blanquiazules. Buena pareja tenemos y con unos cuantos partidos más, podremos catalogarla como una de las mejores del grupo. Terradas a cada partido se muestra más seguro y el domingo efectuó unos cruces dignos del mejor elogio Fábregas, a medida que avanzaba el encuentro, daba más sensación de juego y potencia. En conjunto creemos que ahora es la mejor línea que tenemos. Colocación y potencia, además de un entusiasmo elogiabile. Ventura no nos convenció y creemos no es su puesto el de medio, totalmente reñido con su concepción futbolística. Bosch, tras una 1.ª mitad muy prometedora, se apagó en la 2.ª. Hemos ganado empero en el cambio, ya que su pase es siempre medido, aunque no creemos esté en su mejor momento. Bastante grasa a disminuir y un poquito más de flexibilidad, darán al Guixols un elemento imprescindible en el once, ya que su dominio de balón y concepción de juego, es de mucha clase. López en su reaparición, tras unos primeros minutos de desconcierto, fué poniéndose poco a poco en consonancia con su clase. Con Mallart, esta línea será la base de muchas victorias. Pascual, en algunas jugadas demostró algo de desacierto, pero en otras se vió claramente la clase que posee. También en este puesto hemos ganado ventaja, ya que Julio no realizará nunca las jugadas que puede Pascual hacer. Sus medidos pases a su interior, no fueron el domingo correspondidos por Xan, ya que éste no podía hasta ahora practicar dicho juego, pero conociendo los dotes de jugador que nuestro interior lleva dentro, tendremos un ala derecha muy peligrosa. Xan, bien, pero abusando del juego paralelo de interior. Con un extremo como el que ahora tenemos, Xan debe también pensar en su compañero de ala. Massoni, muy bien en los

(Termina en la pág.-4)

## CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	: 19	12	4	3	48	23	28
Calella	: 19	11	4	4	47	28	26
Blancs	: 19	11	2	6	40	24	24
Guixols	: 19	10	3	6	49	33	23
Mollet	: 19	9	4	6	42	34	22
Iberia	: 19	8	3	8	42	45	19
Terrasense	: 19	6	7	6	39	43	19
Anglés	: 19	6	5	8	28	32	17
Gracia	: 19	5	6	8	26	32	16
P. Seco	: 19	6	3	10	25	42	15
Argentona	: 19	4	2	13	20	51	10
Fuerte Pio	: 19	3	3	13	31	50	9

## SUCEDIO EN ENERO.....

### Robo de un cuadro de Goya.

Agen. 18 Enero: «La policía continúa sus investigaciones en torno a la misteriosa desaparición de un Goya del museo de esta población. Se calcula el valor del cuadro en unos veinte millones de francos. Los técnicos esperan que el referido cuadro aparecerá prontamente, ya que es difícilmente negociable».

¡Ya nos imitan! — En la segunda quincena de Enero se clausuró en Madrid el VI Salón de los Once singular agrupación que organiza sus exposiciones, siempre a base de sólo once artistas. El alma de esta entidad es el reputado escritor y filósofo Eugenio d'Ors, que la preside. En el acto de la clausura fueron sorteados 2 cuadros, originales respectivamente de los pintores Varcebal y Capuleto.

¿Pintura atómica? — La exposición más comentada y discutida durante el mes de Enero, (dejando aparte la de Picasso) ha sido la del pintor Benjamín Palencia, también en las «Galerías Layetanas».

De ella ha dicho el crítico de «La Vanguardia» Sr. Mas Oliver: «Los más recalcitrantes dirán que Palencia no sabe dibujar. Horrorizará a otros la total ausencia del claroscuro o medias tintas. Y más grave: La misteriosa circunstancia de que cada cuadro, en vez de irse concentrando desde el marco hasta el centro de la composición aislándose, diferenciándose del ambiente, no parezca sino que estalla y rebasa la cornisa y gana el espacio todo, espectador inclusive...»

Del libro y de las Artes Gráficas. — En la «Exposición Internacional del Libro y de las Artes Gráficas» de Bruselas, han sido premiadas las aportaciones españolas del «Instituto Nacional del Libro Español» de la Escuela Nacional de Artes Gráficas y del notable artista Juan Trochet.

Miniaturas Navales — En el «Curso Internacional» celebrado en Londres, donde fueron más de un centenar los expositores y sólo nueve los premios, se concedieron medallas honoríficas de plata a los tres afiliados de la «Agrupación» de Barcelona, Srs. Folch, Vila y Puigagut.

Acertaron los técnicos. — Lucerna (Suiza) 23. — El autorretrato de Goya robado el día 14 de Enero del museo de Agen (Francia), ha sido recuperado por la policía helvética, en un rollo envuelto en periódicos viejos, al ser detenidos en un tren cerca de Lucerna, un hombre y una mujer, que tienen al parecer, no menos de dieciocho juegos de documentos de identidad. En toda Europa estuvo desplegando gran actividad la policía con motivo del robo del cuadro de referencia»

Berna 24. — Han sido detenidos los ladrones del famoso cuadro de Goya, del museo de Agen. Se trata de una mujer y dos hombres uno de ellos el pintor Aremberg, natural de Bélgica, han ingresado en la prisión de Lucerna; el cuadro ha sido recuperado»

Y después de este paseo, como era de esperar, vuelve Goya a descansar otra vez, en el Museo.

Por recopilación y comentario breve.

ARTEMIO

# MIR

EN RUTA

R. E. C.

Parece mentira lo que a veces unas tijeras. Veanlo, por favor:

«En Inglés dicen que, al no nados locales se trasladan a Ger campo de Vista Alegre. Y nosotros lo bien que se nos han llevado si

Que, al principio de tempora tros carteles para celebrar un par sola orden si vivió para derrumbar

Estos jugadores han sido tra cuestión fué que el Inglés no dist

Que conste que, en esta oca muy distinta manera habrían id

«En Blanes dicen que no hay influencia de entusiastas seguidos desvelos.

Pero generalmente por culpa desgracia — se pierde algun que dormir el mal sabor de la derrota. Se decide quitar a fulano, sotano estén y cuesten lo que cuesten.

Sistema: Unos muchos poner neralmente es mucho.

Resultado: En el primer encu gundo ya no lo son tanto, y al cal no de los excluidos, de los que se ¿Y las pesetas, ¿? Las pesetas

Nosotros también, Gracias!

«Nuestros buenos amigos de cen que en cuanto al próximo Bla

Por si a nosotros se refieren, menos. En «Gol» del día 13 de Em problema, ya verán...», lo que difi

Pero leyendo el comentario en mos a las posibilidades clasificato las que dos han de quedar apeada

Queda, pues, bien entendido que corresponde jugar el próximo con treinta días de antelación, por cipo de tres fechas y aun así, no a

Ojo ya hay, pero no tanto...»

De estas tres noticias, haga y hallará, no lo dude, la imagen

**Agua de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSA y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA**

**RAMON DALMAU**

ABOGADO

Pida hora para su consulta al teléfono número 9

**Simón ARARA**

ESPARTERIA  
Y MUEBLES

**Hostal de La Gavina**

ABIERTO TODO EL AÑO

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACION

PASTELERIA

*La Vienesa*

**Transportes Reunidos**

Palafrugell - San Feliu de Guixols

BARCELONA

Aguas carbónicas

*La Mascota*

### Bajo la presidencia de su Alcalde Sr. Pallí, se constituyó el domingo el nuevo Consistorio

A las diez de la mañana del pasado domingo, reunióse en sesión extraordinaria la Comisión Gestora que venía ejerciendo el gobierno municipal de la ciudad en estos últimos dos años, y con el fin de recibir a los nuevos Concejales elegidos en las pasadas elecciones

Previo la lectura del Decreto que determinaba su cese, el Alcalde, señor Pallí, en emotivas palabras de despedida, dió a todos las gracias en nombre de la ciudad, agradeciéndoles el celo y entusiasmo con los que desempeñaron todos los actos de su cometido

A continuación los Gestores señores Sivils y Juliá, salieron a recibir a los Concejales entrantes, y después de otorgarles su bienvenida, dió la Comisión Gestora, saliente, por terminada su misión.

Acto seguido, procedióse a la constitución del nuevo Consistorio, previa lectura del Decreto que así lo determina, y del examen de las incompatibilidades.

El señor Alcalde, en sus palabras de bienvenida, suplica a todos tomen su gestión con el máximo interés, despojándose por entero de todo partidismo particular, ya que se trata de servir a la ciudad, y ello, por demás, en beneficio de la Patria.

Seguidamente, el propio señor Alcalde toma a los nuevos Concejales, uno por uno, su juramento, con lo cual y bajo la Presidencia del Sr. Pallí queda así constituido el nuevo Ayuntamiento:

Comisión Permanente: José M.<sup>a</sup> Rubió, 1er Teniente de Alcalde. Manuel Clavaguera, 2.<sup>o</sup> Teniente. Luis Juliá, 3er. Teniente.

Comisiones Municipales:  
Hacienda: Manuel Clavaguera, Ignacio de Blas y José Cavadell,  
Fomento: José M.<sup>a</sup> Rubió, Francisco Castelló y Antonio Sánchez.

Gobernación: Luis Juliá, Enrique Pont y Salvador Agulló.

Educación y Sanidad: José M.<sup>a</sup> Rubió, Salvador Agulló e Ignacio de Blas.

Representaciones Municipales.  
Hospital: Canadell  
Asilo: Juliá  
Legado Jofre: Agulló  
Legado Surís Estrada: Pont  
Legado Remus: Castelló  
Junta Local de Defensa Pasiva: Castelló.

**Ayuntamiento.**— En la sesión ordinaria celebrada el pasado día 4, se tomaron los acuerdos siguientes:

Aprobación de las cuentas semanales por un importe de 1 657,15 pesetas.

A continuación se aprueba la inclusión de 23 altas en el Padrón Municipal de Habitantes.

Dada lectura al oficio recibido del señor Ayudante Militar de Marina solicitando se designe a la representación municipal que ha de intervenir en las operaciones de alistamiento de los inscriptos de 1950, se acuerda designar al Concejales señor Juliá.

Y, finalmente, dada también lectura a un escrito presentado por D. Luis Sivils Ribas, en el cual y después de un suscinto resumen de los hechos y ocurrencias acontecidos con motivo de la construcción de el camino vecinal que, por la costa, conduce a S'Agaró, ruega a la Corporación fije un plazo para la iniciación de las obras de apertura al tráfico de la vía comercial de la calle del Comercio y para cuya salvaguardia se construyó el puente superior.

Sostiene además el propio escrito el ofrecimiento de ceder el paso necesario a través de su finca de la carretera de Palamós para la total apertura de la calle proyectada. En vista de las manifestaciones del solicitante, después de un cambio de impresiones y a propuesta del Sr. Alcalde, se acuerda acceder a lo solicitado, comprometiéndose el Ayuntamiento, toda vez que para ello existe ya la suficiente consignación en el presupuesto, a hacer asequible al tráfico el paso inferior del citado puente, obra que se efectuará durante el corriente ejercicio. Y en cuanto a la segunda parte del escrito, se acuerda aceptar el ofrecimiento y ordenar a los técnicos municipales estudien los medios de ejecución y forma de llevarlo a cabo. La Corporación municipal, al adoptar ambos acuerdos, cree defender los intereses económicos y comerciales de la ciudad, así como dar cumplimiento a un acuerdo adoptado por la Gestora municipal, antecesora de la que terminó el pasado día cinco.

*N. de la R.*—Debido al exceso de original, no podemos publicar hasta la próxima semana, las noticias que completaban este servicio.

**Hotel LAS "NOIES"**

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para Barcelona

**TAXIS**

**SARRETA**

Sr. Barbudo - Palamós.

Mi distinguido señor: He de confesarle sinceramente que su carta de V. me sorprendió. El tono amable y mesurado de sus letras, tan distinto de aquella turbulenta palabrería que, a veces, y con verdadera repugnancia nos toca oír en encuentros de la máxima, bien se merece, amable señor, el decidido elogio que pública y cordialmente le dedico, a la par que, en ejemplo, lo someto a la consideración de tantas voces discordantes como en el fútbol dicta a veces la pasión en su grado más primario, sin que nunca se les ocurra, como ahora a V. y a mi, sentar diálogo y discutir apreciaciones sobre la base que establece la palabra honrada y sin mortificar en lo más mínimo nuestras legítimas, aunque dispares, convicciones. Es por ello que no debió V. darme las gracias por el hecho de publicar su carta, puesto que no puede ignorar que nunca negó CHUT a sus columnas el carácter de tribuna libre, a pesar de que son muchas todavía las publicaciones de su clase que siguen opinando lo contrario.

Ahora bien. Por lo que respecta al contenido de su carta, deberá perdonarme si le digo que a veces pareció no comprender V. el exacto sentido de aquellas nuestras líneas que motivan la presente correspondencia; que en otras, demostró no estar V. en el «intríngulis» para contestarlas, aun cuando, y finalmente en las restantes, reconozco que las escribió al dictado de su personal criterio para mí tan apreciable como espero que, para usted, lo será el mío.

En primer lugar, nadie dijo que, por el mero hecho de preguntarnos que es lo que diría CHUT en la pasada semana, se hallara ya el preguntón enrolado en el gremio de los estúpidos. Con amigos muy queridos de Palamós, comentamos el mismo tema de esta pregunta, y nos reímos con aquella deportividad que nunca conocerá el sujeto de marras.

Por lo que respecta a la actuación del Señor Saz, y aun cuando hago lo imposible para reconocer la buena fe en el elogio que V. le dedica, si que le diré, que realmente es una lástima que a las dotes personales que a V. adorman, no pueda exhibir una mayor memoria. El espectáculo tristísimo que, con motivo de la expulsión de Segura, se dió en Palamós no hace mucho tiempo debería aconsejar a V. una mayor prudencia en todos los comenta-

## CORREO ABIERTO

rios que a Saz se refieran. Si aquello pudieron ustedes olvidarlo tan fácilmente hasta el punto de tener la seguridad de que Saz no se comportaría en Guixols, como con ustedes se comportó en Palamós, es motivo que a nosotros nos reafirma en el criterio de que a veces las mayores amistades nacen precisamente de los más graves trastornos. Y en ese aspecto no digo más, porque tiene V. el criterio suficiente para componer en su inteligencia lo que a veces no toleran los moldes tipográficos.

Sepa igualmente que cuando CHUT asegura que un árbitro es una calamidad, dice la misma verdad que cuando le informa por ejemplo de que Irles, Martorell y Montserrat son, entre otros, tres notables excelencias.

## CHUTANDO

✿ A todos aquellos que encontraron excesivo nuestro pronóstico referente a las siete maletas que sabíamos preparaba el P. Seco para su desplazamiento a Guixols, con todos nuestros respetos muy humildemente presentamos hoy el siguiente balance:

Guëll . . . . .	3 goles
Massoni . . . . .	2 »
Dani . . . . .	1 »
Incera . . . . .	1 árbitro
	7 maletas

✿ A todos cuantos particularmente nos discutieron nuestro segundo pronóstico con respecto al desenlace del Torrasense-Blanes, con todo nuestro cariño, ahí va su resultado:

Blanes . . . . .	24 suspiros
Guixols . . . . .	23 deseos

✿ Y sepan, finalmente, que nuestro mérito radica en haberlo acertado en pleno régimen de restricciones.

Barbería

**BASART**

**Señora:** ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?  
Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima.

NOVEDADES

**G R A U**

Rutlla, 19  
Teléfono 226

**GARAJE CENTRAL**

Como tampoco no escriba por favor, palabras como las de *trompazo limpio, tatuaje de tacos* y otras por el estilo que sin remediarlo nos vamos a poner tristes. Precisamente su admiración por Saz me escama doblemente, cuando para dar aguante a su elogio, debe recurrir V. al vocabulario del miedo que es a donde recurren todas las debilidades. Casualmente en esta ocasión, 22 hombres se comportaron como a tales: honor que no tolero les discuta V. tan chapuceramente solo que en gracia de salvar al personaje 23.

Y, finalmente, sepa:

1.º—Que nunca la jugada de Ventura fué penalty, aunque así la pitaran todos los Sazes del mundo.

2.º—Que, aunque infinitamente menos discutible, yo personalmente no hubiera tampoco pitado el que, tranquilamente, con la ventaja de dos goles, se permitió el lujo de castigar al Palamós.

3.º—Que les sancionó a ustedes hasta lo indecible en todas cuantas ocasiones, al pitar la falta, favoreciendo al castigado, se comete la más injusta de todas las justicias.

y 4.º—Que a Massoni se le abrazó antes, durante y después de tomar el chocolate.

Motivos todos, que aunque en nada enturbian la victoria palamosense que en lo menester por indiscutible, de nuevo le ratifico, me reafirman en el criterio de que Saz, no es, ni mucho menos, aquel glorioso ribete, cuyos goles, a música destemplada, ustedes cantan a coro.

Atentamente suyo, affmo.

DIRECTOR.

**Guixols, 6 - P. Seco, 0**

45 minutos primeros, más ágil que otras veces y con aperturas a las alas muy espectaculares. Guëll, le hemos visto muy recuperado y vuelve a ser el peligroso interior de antaño. Su segundo tanto fué de bandera. Dani, estuvo muy desacertado y con cierta desgana. Pero Dani tiene clase suficiente para hacernos quedar bien el próximo domingo en Blanes, y confiamos en que en un partido de tanta responsabilidad será el excelente jugador que tantas veces ha sido.—FAUT.